



Diane von Furstenberg: Sang Singa Fashion di Musim Dingin

Description

Diane von Furstenberg: Kisah Inspiratif Perempuan Kuat

Diane von Furstenberg adalah seorang desainer terkenal yang memiliki kisah hidup yang sangat menginspirasi. Ibu Diane, Lily Nahmias, seorang imigran Yahudi asal Yunani yang bekerja untuk perlawanan Belgia, pernah ditahan di kamp kematian selama 13 bulan sebelum akhirnya dibebaskan. Diane mengatakan bahwa ibunya adalah sosok yang mengajarkannya untuk tidak takut dan menolak menjadi korban.

Mendidik Anak dengan Kekuatan

Meskipun ibunya terkadang keras, Diane menghargai pendidikan yang diberikannya. Saat Diane takut kegelapan, ibunya bahkan memasukkannya ke lemari gelap untuk menghadapi ketakutannya. Diane mengatakan bahwa meskipun tindakan tersebut mungkin dianggap salah hari ini, saat itu ibunya melakukan hal yang benar untuk mempersiapkannya menghadapi trauma di masa depan.

Menghadapi Penyakit dengan Kekuatan

Ketika Diane didiagnosis kanker tenggorokan pada usia 47 tahun, beliau tetap kuat dan tegar menghadapinya. Diane mengatakan kunci dari menghadapi situasi sulit adalah dengan tidak menjadi korban, tidak marah, dan tidak bertanya 'Mengapa ini terjadi padaku?'. Hal ini menunjukkan bahwa kekuatan dan sikap positif sangat penting dalam mengatasi rintangan.

Hambatan dalam Bisnis

Meskipun sukses sebagai desainer, bisnis Diane von Furstenberg sempat mengalami masa-masa sulit di tahun 80-an. Saat itu, ibunya yang telah bercerai dengan ayah Diane, mengalami kepanikan berat saat mendengar orang-orang Jerman berbicara keras di hotel yang mereka tinggali. Diane menunjukkan bahwa trauma yang dialami ibunya selama perang masih mempengaruhi hidupnya.

Ringkasan

Dalam suatu wawancara, Ms. von Furstenberg menceritakan momen yang paling menentukan dalam hidupnya. Ibunya, Lily Nahmias, seorang imigran Yahudi Yunani yang bekerja untuk perlawanan Belgia, dibebaskan dari kamp kematian setelah perang berakhir pada tahun 1945. Bagaimana pengalaman hidup ibunya memengaruhi kehidupan dan sikap Ms. von Furstenberg? Bagaimana ia belajar untuk tidak menjadi korban dalam menghadapi ketakutan dan kesulitan? Bagaimana Anda menanggapi kisah inspiratif ini? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark